



5595-5-3 (DFit)

17 Jan 2015

Distribution List

CAF ABORIGINAL RECRUITING  
PROGRAMS FORCE EVALUATION

1. This letter is to provide information to the local PSP authority, about the possible requirement of their assistance for the conduct of FORCE Evaluations for Reserve Applicants involved in various CAF Aboriginal Recruiting initiatives.
2. The Diversity and National Events section of the Canadian Force Recruiting Group (CFRG) is currently planning its recruiting program for the FY 15-16. Among their initiative, it includes the Aboriginal Recruiting programs (Black Bear, Bold Eagle and Raven).
3. As per any other Reserve applicants, the candidates of the various Aboriginal programs will require to complete a FORCE Evaluation.
4. It is CFRG's intent to use the recruiters among the Reserve Units for the conduct of the FORCE Evaluation. Whenever possible, applicants will be directed to the nearest Reserve Unit, from their residency location.
5. It is expected that under exceptional circumstances, it won't be possible for a small portion of the applicants to have their FORCE Evaluation conducted by a Reserve Force Units. In those situations, the applicant will travel to a CAF Bases/Wings and the local PSP Fitness personnel will conduct the FORCE Evaluation.

5595-5-3 (DCP)

Le 17 janvier 2015

Liste de distribution

ÉVALUATION FORCE POUR LES  
PROGRAMMES D'ENRÔLEMENT DES  
AUTOCHTONES DES FAC

1. La présente a pour but d'informer l'autorité locale des PSP que nous devons possiblement faire appel à son personnel pour la tenue des évaluations FORCE des aspirants à la Réserve dans le cadre de diverses initiatives d'enrôlement des Autochtones des FAC.
2. La section de la diversité et des activités nationales du Groupe du recrutement des Forces canadiennes (GRFC) planifie présentement son programme de recrutement pour l'année financière 2015-2016. Les programmes d'enrôlement des Autochtones (Black Bear, Bold Eagle, et Raven) font partie de cette initiative.
3. Tout comme tout autre aspirant à la Réserve, les aspirants aux divers programmes d'enrôlement des Autochtones devront se soumettre à une évaluation FORCE.
4. Le GRFC a l'intention de faire appel aux recruteurs des unités de la Réserve pour mener l'évaluation FORCE. Dans la mesure du possible, les aspirants seront orientés vers l'unité de la Réserve la plus près de leur lieu de résidence.
5. Dans des circonstances exceptionnelles, quelques aspirants ne seront pas en mesure de passer leur évaluation FORCE à une unité de la Force de réserve. Dans ces situations, l'aspirant devra se rendre à une base ou escadre des FAC et passer l'évaluation FORCE sous la supervision du personnel local du conditionnement physique des PSP.

6. In the situation where PSP Fitness personnel is required to conduct the FORCE Evaluation, the following points will need to be followed:

- a) Testing will occur within your normal operating hours;
- b) No extra cost should be associated to the evaluation (both for you and the Applicant);
- c) Evaluation for Applicants will be done separately from your normal FORCE Evaluations for RegF/ResF;
- d) This situation is only for the Aboriginal programs (Black Bear, Bold Eagle, Raven and ALOY);
- e) Booking will be made by the CFRG/CFRC-Detachment.

7. Therefore, the recruitment success of the CAF Aboriginal Programs will rely on **BOTH** the already trained recruiters within the various Reserve Units **AND** the local PSP Fitness staff.

8. Since it is expected the majority of the FORCE Evaluation for this program will be conducted by the Reserve Units, we expect the impact will be minimal at each of your respective location.

9. If at one point, you feel the numbers of evaluations required at your location for this program is above what it can be normally expected, we would kindly ask you to inform us of the situation and we will look at how it can be mitigated.

10. For any questions or concerns, please contact Michelle Brokop, National Physical Fitness Standard and Policy Coordinator at [michelle.brokop@forces.gc.ca](mailto:michelle.brokop@forces.gc.ca) or (613) 992-0043.

6. Dans les cas où le personnel du conditionnement physique des PSP devrait mener l'évaluation FORCE, les aspects suivants devront être respectés :

- a) L'évaluation aura lieu pendant les heures d'ouverture normales;
- b) L'évaluation ne devrait pas faire encourir des coûts supplémentaires (tant pour vous que pour l'aspirant);
- c) L'évaluation des aspirants sera effectuée distinctement des évaluations FORCE normales pour les membres de la Force régulière et de la Force de réserve;
- d) Cette situation ne s'applique que pour les programmes d'enrôlement des Autochtones (Black Bear, Bold Eagle, Raven et PILA);
- e) Le Groupe ou centre et détachement de recrutement des FC s'occuperont de prendre les rendez-vous.

7. Par conséquent, le succès du recrutement des programmes d'enrôlement des Autochtones des FAC repose **À LA FOIS** sur les recruteurs déjà formés au sein des diverses unités de la Réserve **ET** sur le personnel local du conditionnement physique des PSP.

8. Comme nous nous attendons à ce que les unités de la Réserve mènent la majorité des évaluations FORCE dans le cadre de ce programme, l'effet devrait être minimal pour chacun de vos établissements respectifs.

9. Si, à un moment donné, vous estimez le nombre d'évaluations nécessaires pour ce programme supérieur à la normale pour votre établissement, nous vous prions de nous en informer et nous tenterons d'alléger la situation.

10. Si vous avez des questions ou des préoccupations, veuillez communiquer avec Michelle Brokop, coordonnatrice nationale des politiques et des normes de conditionnement physique par courriel à [michelle.brokop@forces.gc.ca](mailto:michelle.brokop@forces.gc.ca) ou par téléphone au 613-992-0043.

Enclosures :

Pièces jointes :

FORCE Evaluation Operation Manual – 1<sup>st</sup>  
Edition

Manuel d'instructions de l'évaluation FORCE –  
1<sup>ère</sup> édition

Gestionnaire supérieur du conditionnement physique et des sports  
Services de bien-être et moral des Forces canadiennes



Denis Couturier  
Sr. Manager Fitness and Sports  
Director General Personnel and Family support Services

Distribution List

Liste de distribution

Action

Action

Fitness & Sports Directors

Directeurs du conditionnement physique et des sports

Fitness Coordinators

Coordonnateurs du conditionnement physique

Information

Information

National Physical Fitness Program Manager

Gestionnaire national du conditionnement physique

National Physical Fitness Standards and Policy Coordinator

Coordonnatrice nationale des politiques et des normes de conditionnement physique

National Physical Fitness Coordinator

Coordonnateur national du conditionnement physique

CFRG HQ R3 Div & NE

QG du GRFC R3 Diversité et activités nationales